



Hugo Broos a expliqué vendredi que l'Afrique du Sud a joué un bon football mais que la sélection des Bafana Bafana a été inefficace sur le plan offensif, manquant 6 ou 7 occasions nettes de but face au Syli national de Guinée. La Guinée et l'Afrique du Sud s'opposait en amical le vendredi 25 mars dernier à Courtrai en Belgique.

Face à la France ce mardi à Lille, l'Afrique du Sud devra élever son niveau de jeu. "Nous savons que le match de mardi sera une confrontation difficile face au champion du monde" a déclaré Hugo Broos vendredi lors de la conférence de presse d'après-match. La France reçoit l'Afrique du Sud à Lille ce mardi 29 mars dès 20 heures 45.

Absent au Cameroun lors de la dernière compétition continentale des nations, l'Afrique du Sud prépare sérieusement les éliminatoires de la prochaine CAN Côte d'Ivoire 2013.